



**Russe**

**SVETLANA ANDREEVA**

Née à St Petersburg en 1972 et diplômée de l'école des arts traditionnels, j'habite dans les Pyrénées depuis 2010. Cela fait 8 ans que j'enseigne le russe aux français dans différentes associations à Tarbes et Pau. J'aime beaucoup redécouvrir mon pays natal avec mes élèves, me plonger dans les subtilités de la langue ou trouver un moyen simple pour s'exprimer.

Mes élèves peuvent participer à tous les événements autour de la culture russe qu'on organise dans notre région : la semaine russe à Tarbes, les concerts des musiciens russes, les expositions. Chaque niveau est respecté et la capacité de progresser encouragée.